



LAS TABLAS DE DAIMIEL

1 DE ENERO DE 1990

Nº 1

D.L.: CR-1.482-89

Director: Jesús Sevilla Lozano

Periódico de Información General

EL AYUNTAMIENTO DE DAIMIEL SALTO A LOS MEDIOS DE COMUNICACION

Por una serie de vicisitudes, como la dimisión de sus cargos de los dos concejales del Partido Popular el pasado 11 de noviembre y la celebración de dos plenos los pasados 16 y 5 de noviembre y diciembre, respectivamente con algunas sorpresas en las votaciones ha motivado que nuestra Corporación Municipal haya ocupado las primeras páginas y noticiarios de los medios de comunicación provinciales y regionales.

Durante los últimos dos meses nuestro Ayuntamiento ha ocupado los primeros espacios informativos y el interés de numerosos daimieleños a raíz de la dimisión de sus cargos los dos concejales del Partido Popular, D. Juan Vicente Fdez. Calvillo y D. Carlos Fdez. Bravo, el pasado 11 de noviembre, por no estar de acuerdo con la forma de gobernar el Grupo Municipal Independiente. Como consecuencia de dichas dimisiones, algunos días más tarde, en el Pleno Extraordinario, celebrado el 16 de noviembre, se produjo la ruptura de los pactos de gobernabilidad firmados entre el Alcalde, Apolonio Díaz de Mera y el Presidente provin-

cial del PP, D. Eduardo Rodríguez Espinosa, el 23 de marzo de 1989, al no votar los dos ediles del PP, con el Grupo Municipal Independiente el proyecto básico de la construcción de 47 viviendas de promoción municipal por lo que el equipo de gobierno de Apolonio Díaz de Mera se quedó en minoría con sólo sus siete votos y el único del CDS, D. Emilio León, frente a los 9 votos contrarios correspondientes a los 7 del PSOE y los dos del PP.

Ante la situación creada, después del polémico pleno, la Dirección Provincial del Partido Popular tomó cartas en el asunto y mantuvo reuniones con sus dos concejales de has-



ta cinco horas de duración por un lado y por otro lado mantuvieron reuniones similares con el alcalde, con el fin de reconducir los pactos de gobernabilidad "Díaz de Mera-Espinosa". Fruto de las mencionadas reuniones y negociaciones de dos bandas fueron unas cartas reci-

bidadas algunos días después por los dos ediles populares y el alcalde, en las que, entre otras cosas, se les decía a los ediles dimisionarios que "Los pactos eran de obligado cumplimiento" y en los sucesivos "tendrían que apoyar al equipo de go-

PASA A PAGINA 9

BELEN VIVIENTE DAIMIELEÑO

Espero que, cuando salga, a la luz esta invitación que hacen los pastores del Belén, podáis visitar el Misterio, con la misma alegría, cariño y entusiasmo con que los pastores lo montan.

Un año más, en el Parterre, estará expuesto el Belén Viviente Daimieleño, gracias al esfuerzo de los Amigos del Arte, la colaboración de las Comisiones de Cultura y Festejos, industriales y comerciantes de nuestro pueblo, así como la entrega desinteresada de los dueños de las "Majás", porque de ellos se reciben los corderos que se exhiben en el Portal de Belén, sólo con el propósito de darle más realce a la fiesta. También familiares que entregan ciertos animales que se presentan en las corralizas; a cambio se les ofrece un calentón en las fogatas del Belén, y como no, una prueba de las suculentas migas de pastores daimieleños.

Gracias a todos los daimieleños, forasteros y ausentes que hacen con su presencia la fiesta más grata de nuestra creencia.

El Belén Viviente Daimieleño, significa para nuestro pueblo, una fiesta más, pero no es una simple fiesta, es una fiesta, del jolgorio y alegría que chicos y grandes disfrutan. Con esta fiesta, Daimiel es visitado por centenares de personas forasteras, que una vez han visto su estam-

pa, marchan a sus hogares encantados de haber estado en el Misterio en vivo, en el Parterre de Daimiel. Esta representado por pastores y pastoras vestidos a la vieja usanza, donde se ofrece, como todos los años, esas extraordinarias migas que tan bien saben hacer estos personajes del Belén viviente daimieleño.

Este año podrán llevar sus cartas a los Reyes Magos los niños que lo deseen; os estarán esperando allí, y no lo se con mucha seguridad, pero se está haciendo lo posible porque la noche de Reyes, a las personas o familias que lo deseen, se repartan a domicilio los juguetes.

No se puede decir más de lo que es el

Belén Viviente Daimieleño, este Belén no es como ciertas cosas, que lo que no tienes lo deseas, y si lo tienes, terminas saturado. No, el Belén no es así, porque lo ves una vez y mil veces y deseas verlo más, nunca te cansas de presenciarlo: El Misterio, la posada, el establo con el buey y la mula, José en su carpintería y María en sus quehaceres, haciendole el ajuar al Niño Dios. Los pastores en sus fogatas con leña monteña dándole vuelta a las migas, gañanes con sus sartenes de patatas fritas, en fin, como se dice en estos casos: "Para creerlo verlo": Esto es lo que desean los pastores, que os acerquéis a presenciar detenidamente el Be-

lén Viviente Daimieleño y ver que es poco el realce que se le da para lo que en sí encierra.

El 6 de enero (día de Reyes) en el Parterre, por la mañana, se hará la subasta de animales y artículos que hayan sido donados, como en otros años, la recaudación será para la Cruz Roja Local.

Recibid un fuerte abrazo de los pastores del Belén viviente daimieleño, o lo que es lo mismo, de los "Amigos del Arte".

UN DAIMIELEÑO

EN ESTE NUMERO

• Sucedió en Daimiel, por Agustín García Muñoz

• CULTURA
Escriben: M. Galanes, J.G. Alvarez.
Felicitación navideña de J. D'Opazo.

• DEPORTES
El Daimiel en Horas Bajas, por L. Martín

Las Escuelas Deportivas Fomentarán la afición del Deporte, por L.F. Muñoz

